



Information

Makeover für den Crazy 1 ADV und Crazy 8 ADV PK

adidas Originals präsentiert in diesem Monat den Crazy 1 ADV und Crazy 8 ADV PK in einem neuen Look. Die beiden Silhouetten erweitern die legendäre Basketball-Linie der 90er Jahre.

Der Crazy 1 ADV erscheint mit einer Oberfläche aus hochwertigem Nubukleder in schwarz. Das weiße, minimalistische Schnürsystem hebt sich optisch ab und unterstreicht den futuristischen Look des Modells. Markendetails auf der cremefarbenen, bolden Sohle und die spitze Zunge runden den markanten Release.

Auch der Basketball-Klassiker Crazy 8 bekommt in dieser Saison ein Facelift. Das schwarze Primeknit-Obermaterial mit passenden Schnürsenkel veredelt die aggressive Silhouette. Komplementiert wird sie durch eine geschwungene, schwarze Außensohle mit weißem Abschnitt an der Ferse.

Der beiden Crazy-Modelle sind ab dem 23. November in adidas Originals Flagship Stores, im Einzelhandel und im Online-Shop erhältlich.

Weitere Informationen gibt es auf dem adidas News Stream: www.news.adidas.com/DE

- Kontakt-

Markus Giering

Brand PR Style

E-Mail: markus.giering@adidas.com

Telefon: (+49) 9132 84 - 75827